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Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Trattner, Böhacker und Kollegen haben am 15. März 1996 
unter der Nr. 308/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Reduktion und 
 
Zusammenlegung von Sektionen, Gruppen, Abteilungen und Referaten gerichtet, die folgenden 
 
Wortlaut hat: 
 
'' 1. Welche Anstrengungen wurden in Ihrem Ministerium unternommen, um Sektionen, Gruppen, 
Abteilungen und Referate zusammenzulegen oder zu reduzieren, um damit eine schlanke und 
zeitgemäße Zentralverwaltung zu erreichen? 
 
2. Wie stellt sich die Anzahl der in Ihrem Bundesminsterium vorhandenen Sektionen, Gruppen, 
Abteilungen und Referate ziffernmäßig dar, wobei die letzten fünf Jahre gegenübergestellt 
werden mögen? 
 
3. Welche Reduktions- und Zusammenlegungsmaßnahmen von Sektionen, Gruppen, Abteilungen 
und Referaten planen Sie pro futuro und welches Einsparungspotential wird damit lukriert?'' 
 
Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 
 
Zu den Fragen 1 bis 3 : 
 
In Beantwortung dieser Anfrage weise ich darauf hin, daß mir mit Entschließung des Herrn Bun- 
despräsidenten, BGBl. Nr. 218/1996, die sachliche Leitung verschiedener zum Wirkungsbereich des 
 
Bundeskanzleramtes gehörender Angelegenheiten übertragen wurde. In Absatz 2 dieser Ent- 
schließung ist ausdrücklich festgehalten, daß Angelegenheiten der Personalverwaltung und der 
Organisation des Bundeskanzleramtes hievon ausgenommen sind. 
 
 
Eine inhaltliche Stellungnahme zur Anfrage ist mir daher nicht möglieh. Ich bitte um Verständnis, 
 
daß ich lediglich auf die Beantwortung des Herrn Bundeskanzlers zu der an ihn gerichteten Anfrage 
 
Nr. 307/J verweise. Abschließend halte ich fest, daß mir zur Erfüllung der mir übertragenen Auf- 
 
gaben insgesamt drei Abteilungen zur Verfügung stehen. 
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